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姫路城にて

11/8.9.10の2泊3日で関西方面（清水寺・伏見稲
荷大社・姫路城・大阪城など）へ行って参りました。
沢山の土産話の中でも『姫路城がとても良かった』
という声が多数でした。今の美しい姫路城は何回も
の改修工事によって完成した城ですが、明治時代に
財政難で城の保存が出来なくなり競売で、23円
50銭（現在相場で10万円程度）で落札した話もあ
ります。もしもあなたの先祖が買っていたら、今頃
は城主になっていたかもしれませんね！
大阪城は昔、大坂城と漢字の表記が違いましたが、
明治時代に現在の大阪城を使うようになりました。
【坂】は『土に反している』『転げ落ちる』ということ
で縁起が悪いからと改めたそうです。
歴史が長いので色々なエピソードがありますね。

安全祈願をしても、事故が起きない訳ではありませ
ん。、自分の心掛け次第でもありますので、引続き
十分 気を引き締めて作業をお願い致します。
今回 参加出来なかった私ですが、皆さんより数々
のお土産をいただき有難うございましたヽ(^0^)/

有戸のつぶやき

社員の皆様、社内祈願旅行は如何だったでしょうか？
自分は諸事情により参加できませんでしたが、後に見
せられた写真『白鷺城』は青空に浮かぶとても綺麗な
勇壮さでした。
実は私、お城巡りが大好きで建造物のある東北のお城
は全て拝城、制覇しています。福島県は『鶴ヶ城』、
山形県は『上山城』、青森県は『弘前城』など・・・
そのお城の資料館で築城、廃城の歴史背景であったり
当時の生活の様子だったり、垣間見るのも楽しいもの
です。
さて、今年の研修旅行はどうなるでしょうか・・・？
それは社員皆様方の努力次第です。
事故も無く、原価意識を高め、受注できた感謝の気持
ちを忘れずに一年を過ごして頂きたいと思います。
年頭に先立ち、皆様方の今年一年のご多幸と社業邁進
にご期待申し上げます。
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2020 よろしくお願いします

栄開発３０周年の春山グループ合同新年会はひと味違った！
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